

## 10. Lesen Sie den Text!

### AUS DER GESCHICHTE DER GASTRONOMIE

Beim Hochzeitsfest von König Matthias und seiner Gemahlin Beatrix gab es mehrere silberne Springbrunnen, aus denen Rot- und Weißwein sprudelte, und goldenes Geschirr. Die Gäste saßen an großen viereckigen Tischen und bekamen als ersten Gang gekochtes Fleisch aller Sorten serviert, das mit Ingwer, Muskatnuß, Pfeffer und anderen Gewürzen abgeschmeckt war. Darauf folgten gebratenes Wildgeflügel wie Fasan und Pfau, verschiedene gebratene Fische, dann Pasteten. Raffinierte Desserts und Obst rundeten das Mahl ab. Das Tranchieren und Servieren, ja sogar das Vorkosten war Aufgabe der jungen Adligen.

(aus George Lang: *Die klassische ungarische Küche*)

Steht das im Text? Entscheiden Sie!

ja	nein

- a) Das Festmahl begann mit einer Suppe, die mit Ingwer, Muskatnuß und Pfeffer gewürzt war.
- b) Auf dem Tisch lagen goldene Bestecke.
- c) Auf den runden Tischen standen goldene Teller, Schüsseln und Platten.
- d) Wildgeflügel und Fisch wurden gebraten serviert.
- e) Aus silbernen Fässern floß Rot- und Weißwein.

Erzählen Sie die kleine Geschichte mit eigenen Worten nach!